



# くまぐみおたより



平成 30 年 2 月 尚徳福社会 坂戸保育園

厳しい寒さが続くこの頃。子どもたちは、ひんやりした空気を肌で感じたり、白い吐息を吐いたりと体で季節を感じながら過ごしています。園庭ではサッカーや鬼ごっこなどをして寒さに負けず遊んでいます。一日一日を大切に今月も思い切り楽しんで過ごしていきたいと思います。



## 2月生まれのおともだち

おたんじょうびおめでとう！

### 鬼のお面を作りました！

子どもの目の位置に合わせ、紙袋に穴をあけると「ちょっとかぶりたい〜」と、かぶると楽しくてにっこり。できあがる前からウキウキしていました。好きな色の画用紙で顔のパーツと髪の毛、角を切り貼りました。切りやすいように子どもたちが鉛筆で形を描いてから切るようにしたのですが、中には書かずに切っている子もいました。できあがるとさっそくお面をかぶり廊下に出て他のクラスの友だちを驚かせて楽しんでいました。

お面を早く持って帰りたいようで節分が早く来ないかなと言っています。



### なかよしランド

2月8～9日に縦割りグループに分かれお店屋さんごっこをします。

ちゅーりっぷ→スイーツ屋さん

さくら →アクセサリー屋さん

すみれ →ゲーム屋さん



1月はなかよしランドに向けて品物やお土産作りをしてきました。何を作っているか内緒にしているグループもあります。当日は小学生や乳児クラスの友だちがお客さんとして来てくれます。幼児クラスの子どもたちは店員さんやお客さんを交代でやるので今から楽しみにしています。



### トランプあそび

お正月明け頃から、トランプ遊びがブームになっています。「スピード」を友だちと繰り返し楽しみ、教え合う姿も見られます。

「ババ抜き」では、子どもたちだけでも楽しめるようになり成長を感じています。